

PRC y PSOE impiden dar una solución a largo plazo al déficit del Hospital de Laredo

Rechazan una moción del PP que pedía una solución ante la falta de profesionales del hospital de Laredo que no sea «un parche», como se ha adoptado. El Sindicato Médico anunció que impugnaría las órdenes del Gobierno regional de enviar personal de Valdecilla P2-3

Cantabria con una deuda que no deja de aumentar: 4.633 millones de euros P5



Ciudadanos expulsa a Marta García y la llama tráfuga si no entrega su acta de diputada

El líder de Ciudadanos Cantabria, Félix Álvarez, espera que su hasta ahora compañera de partido y de bancada en la Cámara, Marta García, entregue el acta de diputada después de darse de baja en Cs y haber sido expulsada del grupo, y ha advertido al respecto que, en caso, contrario sería «una tráfuga de libro». «No tiene, de momento hoy, pinta de que lo haga (entregar el acta). Pero el tiempo siempre funciona como un cataplasma y espero que en unos días reflexione y haga lo que tiene que hacer. Si no está de acuerdo, me parece perfecto». P3

El Gobierno catalán decreta incumplir el 25% de castellano en las escuelas

Aprueba un decreto que defiende la «inaplicación de porcentajes en la enseñanza y uso de las lenguas» a un día de que venza el plazo fijado por el TSJC para acabar con la inmersión P18

El CIS de Andalucía prevé que el PP gane las elecciones superando ampliamente a la izquierda

Vox doblaría escaños, hasta los 21-23 diputados, y la izquierda se quedaría lejos de los populares P17

Hace falta desfachatez

Por Pilar Cernuda P15

La inflación «desbocada» confirma que los parches de Sánchez no funcionan P25

La Guardia Civil halla ahorcado al presunto asesino machista de Tomelloso P19

España encadena trece años con más de un millón de parados de larga duración P26

Duros combates en Severodonetsk, la batalla final por Lugansk

Ordenan la suspensión de la evacuación de civiles de la ciudad tras morir un periodista francés

Las fuerzas ucranianas resistían en combates casa por casa al avance de las tropas rusas en la ciudad de Severodonetsk, la batalla final por el control de la región de Lugansk, mientras las milicias prorrusas se acercaban ya a tiro de cañón de la

ciudad de Sloviansk, en la vecina región de Donetsk. «Ya se está luchando en las calles de Severodonetsk. El enemigo avanza», dijo el gobernador regional, Serhiy Gaidái, a la cadena de televisión 1+1 sobre la situación en la ciudad, la

Cumbre de la UE centrada en sancionar al crudo ruso

última importante de la región de Lugansk que no ha caído en poder de las fuerzas rusas Aseguró que la «infraestructura crítica de la ciudad ha sido destruida en casi un cien por cien, mientras el 90 % de las viviendas ha sufrido daños. P20